


OPINIÓN

RED COMPARTIDA
SHEINBAUM VS. ADÁN AUGUSTO, ROUND 3

Adán Augusto López, líder del Senado y compañero de batallas del expresidente López Obrador, no deja de pelear con la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, y ya le echó la caballería, comandada por **Ricardo Monreal**. La meta es la candidatura a la gubernatura de Chihuahua en donde quieren poner a Andrea Chávez a pesar de que la voluntad presidencial no está definida, pero, ojo con esto, en Palacio Nacional quieren más a Montiel y por eso la contestación tan directa de ayer que en resumen dice: Montiel hace un excelente trabajo, no es fácil coordinar todo lo que se hace en la Secretaría del Bienestar y no hacemos gestión personalizada a diputados para que se puedan promover. El que quiera entender entiende, el que no, pues no. ¿Qué sigue? Pues el rumor es que ya saben que diputados andan de sabrosos queriéndose pelear con la presidenta y su funcionaria, que fue empoderada de manera pública, y tomarían medidas al respecto desde salidas decorosas hasta muy incómodas, pasando por licencias por causas personales. ¿Se viene una limpia?

Ya dos veces aplazaron los diputados de Morena y sus aliados la firma de la denominada Alianza de la Transformación de la que se excluirá a la coordinadora de la bancada del PRD, Nora Arias. Primero lo tenían programado para ayer miércoles de esta semana y luego para hoy jueves, pero debido a que no podrá acudir al Congreso el presidente de la Junta de Coordinación Política el diputado verde, Jesús Sesma, se pasó para el lunes 28 de abril. Se trata de la firma de un acuerdo para que trabajen de manera conjunta y saquen temas afines los diputados de Morena, PVEM y PT, además de las asociaciones parlamentarias Progresista de la Transformación y Mujeres por el Comercio Feminista e incluyente, que en total suman 44 votos y resultan suficientes para aprobar cualquier asunto, como puede ser una reforma constitucional que requiera mayoría calificada, sin descartar que a ellos para ser 45 se integre el diputado que está en la fracción perredista, Pablo Trejo, que sin problema se le ve trabajar con los morenistas. Desde el inicio de la Legislatura Nora Arias aclaró que iría con Morena y aliados cuando lo considerara conveniente y, tal vez por ello ahora la hacen a un lado.

Para como están las cosas, Silvano Aureoles, exgobernador de Michoacán, no la anda pasando nada bien. Y es que resulta que tardó demasiado sus abogados en conseguir un juez que pudiera otorgar una suspensión provisional a la orden de captura que tiene en su contra. Los tiempos de cara a la elección del Poder Judicial, el próximo 1 de junio, han puesto a jueces, ministros y magistrados a estar mucho más quisquillosos a las solicitudes que han quejosos en todos los niveles, por sus casos. Imagínense ustedes, el caso del ex gobernador, pero al parecer ahora hay tiempo para armar mejor su defensa.

ANos dicen que la diputada Olivia Garza de los Santos, presidenta de la Comisión de Planeación del Desarrollo de la Cámara de Diputados de la CDMX, informó que el presupuesto del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la capital para 2025 es de 56 millones 704 mil 681 pesos, un incremento de 4%, respecto al presupuesto anterior, es decir, sólo se les restituye la inflación y ese dinero está etiquetado para nómina y funciones afines, pero no para foros y consultas, de tal manera que no se sabe cómo se realizarán estos y ese es el reto porque existe el riesgo de que sean simulados los referendos públicos que convoque en este año la nueva titular, Patricia Ramírez Kuri, debido que no cuenta con presupuesto para realizarlos. En el pasado, se cayeron los foros y consultas en barrios y pueblos para saber cual es el modelo de ciudad que desean los capitalinos, lo cual incluso provocó la renuncia de Pablo Benlluire, como titular del IPDP, en febrero de 2023.

Francisco Javier Cabiedes debe aplicar una radiografía a los funcionarios del Instituto Nacional de Infraestructura Física Educativa, sobre todo a Jaime Hernández Cancino, el director de Recursos Materiales y Servicios Generales. Resulta que según nos cuentan en el instituto, Cancino tendría a Racso Proyectos Industriales como favorita para proveer la limpieza de instalaciones, por lo que se habría encargado de abrirle el camino a toda costa, por eso tres empresas resultaron descalificadas del proceso aun cuando sus cotizaciones se encontraban por debajo de la supuesta favorita, quien finalmente se quedó con un contrato de 10 meses por 3 millones 423 mil pesos.